



En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas presento mi Primer Informe Legislativo como diputado independiente de la LXIV Legislatura de la Honorable Cámara de Diputados.

Desde los primeros días de trabajo legislativo hemos sido una oposición respetuosa que busca en todo momento ser el contrapeso natural que todo gobierno debe tener. El objetivo es incidir en los cambios de fondo que nuestro país necesita.

**PROYECTEMOS
CHIAPAS
AHORA**



Informe general



Redes Sociales



2,300
PARTICIPANTES

11 FOROS
POR TODA LA REPÚBLICA



PLANEACIÓN, DESARROLLO SOSTENIBLE Y MOVILIDAD

Presenté la iniciativa para reformar la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas, la cual pretende combatir la corrupción y fomentar la realización de obra pública con planeación y transparencia. Para ello, efectuamos 11 foros nacionales de consulta, con la participación de más de 2 mil 300 personas, de 9 entidades del país. De acuerdo a las conclusiones de estos foros, ésta reforma se debe centrar en 5 ejes: **Planeación, Transparencia, Seguimiento, Evaluación y Competitividad**. La iniciativa se encuentra ahora en la Comisión de Infraestructura para su análisis y posterior discusión en el pleno.

Asimismo presenté la iniciativa para reformar la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano para la implementación obligatoria de Observatorios Urbanos en los tres niveles de gobierno, como herramientas de contribución al conocimiento, análisis y desarrollo urbano de forma sistemática, planificada y con visión de futuro. Esta iniciativa fue aprobada por la Comisión de Desarrollo Urbano y se envió a la Mesa Directiva para su discusión en el pleno.

Junto a compañeros legisladores federales y de la Ciudad de México, presentamos la iniciativa "Polo por la Movilidad. El objetivo es dar a conocer una agenda para rectificar las políticas de movilidad implementadas por el actual gobierno capitalino y solucionar problemas del transporte público, así como impulsar la red peatonal y ciclista más amplia en el continente, entre otros.

La iniciativa de Ley General de Seguridad Vial es una propuesta desarrollada por la sociedad civil, respaldada por la Cámara de Senadores y de Diputados, a través de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Urbano, Ordenamiento Territorial y Movilidad de la cual soy Secretario. El objetivo prioritario es la protección de la vida y la integridad física de las personas en sus desplazamientos por las vías públicas del país.





IMPULSO A LA INFRAESTRUCTURA Y RECONSTRUCCIÓN

Presenté un Exhorto a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para liberar el Fideicomiso No. 2003 Fonden, así como al INAH para la restauración total de monumentos arqueológicos e históricos dañados a causa de los movimientos telúricos del mes de septiembre del 2017, en San Cristóbal de Las Casas, Chiapas.

He sostenido diversas reuniones con funcionarios federales y estatales involucrados en el tema, buscando dar celeridad a los trabajos de reconstrucción a dos años de las afectaciones. Como resultado de estas gestiones el próximo mes de septiembre se liberarán recursos del Fonden, para comenzar con la restauración de los inmuebles dañados que aún se encuentran pendientes.

Por otra parte, he gestionado ante el Instituto Nacional de Infraestructura Física Educativa (INIFED) agilizar los trabajos de reconstrucción de escuelas afectadas por sismos, logrando que varias acciones de mejoramiento ya fueran concursadas.

PROCURACIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD

El pasado 25 de abril, la Comisión de Igualdad de Género de la Cámara de Diputados aprobó el Exhorto a la Fiscalía General del Estado de Chiapas para que implementen el Protocolo Latinoamericano de Investigación de las Muertes Violentas de Mujeres por Razones de Género, que presenté para disminuir el delito de feminicidio ocurrido en los diversos municipios del estado.

Después de reunirme el Fiscal General del Estado de Chiapas, Jorge Luis Llaven Abarca, acordamos implementar en Chiapas este Protocolo.

En esta misma materia presenté dos exhortos más: el primero al Consejo Estatal de Seguridad Pública en Chiapas para fortalecer la implementación de políticas públicas de prevención social de la violencia y la delincuencia, con el objeto de mejorar el desarrollo económico del estado. El segundo exhorto es al gobierno del estado de Chiapas, para crear la Procuraduría de la Defensa del Adulto Mayor, como un órgano descentralizado de la administración pública. Este ultimo será analizado por la Fiscalía, gracias a la intervención del Fiscal General.



PROMOCIÓN POLÍTICA Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Presenté un Exhorto a los miembros de la Junta de Coordinación Política de la LXIV para considerar que un Diputado Sin Partido presida la Comisión de Participación Ciudadana; actualmente se encuentra en revisión.

Asimismo, presenté reservas al dictamen de "Consulta Popular y Revocación de Mandato" para que la votación para la revocación se hiciera en una fecha diferente a las elecciones, así como también para que el Presidente de la República no debiera convocar a la revocación sino la ciudadanía, esto para el fortalecimiento de la democracia.

Y actualmente participo en el Grupo de Trabajo Reforma del Estado y Electoral, para impulsar temas como las candidaturas independientes y segunda vuelta de elecciones.

TRABAJO LEGISLATIVO EN COMISIONES

He participado en más de 70 reuniones de trabajo en comisiones, donde hemos abordado temas relevantes como: el "Paso Exprés" y sus consecuencias para la sociedad; el Presupuesto de Egresos; la Reforma a la Ley de Puertos; el Plan Nacional de Desarrollo en materia de Infraestructura para el Transporte; Ley del Primer Empleo; Ley del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas y la Ley General de Comunicación Social y Publicidad Gubernamental entre muchos otros temas.

GESTIÓN SOCIAL EN BENEFICIO DE CHIAPAS

He sostenido diversas reuniones con funcionarios federales y estatales para respaldar proyectos como el Plan Piloto para el Saneamiento del Cañón del Sumidero, la gestión de Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales, Infraestructura Carretera y Educativa, entre otros.

Como avance de acompañamiento en San Cristóbal de Las Casas se espera obtener una inversión de cerca a los 80 millones de pesos, en una mezcla de recursos públicos y privados, para la realización de estudios, proyectos y obras que mitiguen la problemática ambiental. Se realizará un tramo carretero en el Municipio de Cintalapa con una inversión de más de 5MDP; y se buscará la aceleración de la reconstrucción de Monumentos Históricos con la ejecución de más de 600MDP, entre otros resultados.

DERECHOS HUMANOS

He dado acompañamiento a los desplazados del ejido Puebla del municipio de Chenalhó, Chiapas, así como atención a diversas demandas por la afectación de sus derechos.

Presenté un Exhorto al IMSS para incluir al estado de Chiapas en la implementación del Programa Piloto de Incorporación a Personas Trabajadoras del Hogar. El cual se encuentra en estudio en comisión.



Carlos Morales Vazquez



@Carlos_Mrles_v

#DiputadoCiudadano

